

# Grand chelem dans la bataille de l'orthographe

C'est la Bérézina pour les vaillants défenseurs de l'orthographe du français.

Leur déconfiture est décrite dans un document intitulé: « **Débâcle de l'orthographe ! Francophonie en péril ! Il faut donner de toute urgence une solide formation aux défenseurs de l'orthographe !** ».

Ce document peut être chargé au format pdf, pour impression et rediffusion, à l'adresse: <http://alrg.free.fr/ortograp/plcp091-debacle.pdf>

L'orthographe qui sévit traditionnellement en France paraissait indéboulonnable. Ce revirement de situation ne manque pas de fasciner les observateurs

Toutefois, pour le mouvement ORTOGRAF, cette révolution culturelle était parfaitement prévisible. En effet, le seul argument valable permettant de justifier l'orthographe du français, c'était le fait qu'on n'avait jamais pu la réformer.

Dans toutes les tentatives antérieures de réformes, la nouvelle écriture proposée gardait un grand nombre d'incohérences, ce qui diminuait considérablement l'intérêt d'un changement.

En outre, elle choquait énormément le public, et les vaillants défenseurs de la tradition en profitaient alors pour ridiculiser la réforme et la faire avorter.

Mais le mouvement ORTOGRAF propose depuis peu une écriture qui possède l'extrême simplicité d'une écriture phonétique, tout en présentant une très grande ressemblance avec l'écriture actuelle.

Le système de défense de l'orthographe s'en trouve complètement désarmé et le mouvement ORTOGRAF en profite pour pulvériser tout l'argumentaire des traditionalistes.

L'étalage au grand jour des dessous sordides de l'orthographe apporte une gêne considérable dans le public acquis traditionnellement à la cause de ses défenseurs.

L'artillerie des défenseurs de l'orthographe est désormais complètement silencieuse, ce qui permet d' escompter raisonnablement une capitulation à brève échéance.

Les nouvelles générations auront à leur disposition une écriture très commode, ce qui ne les empêchera pas de lire sans aucune difficulté des documents plus anciens.

Cette bonne nouvelle fera certainement grand plaisir à tous les vrais amis de la langue française.

**ORTOGRAF, chez Louis Rougnon-Glasson  
5, rue Volta F-25500-MONTLEBON  
tél 03 81 67 43 64**

courriel : [louis.rougnon-glasson@laposte.net](mailto:louis.rougnon-glasson@laposte.net)

site internet :

<http://alrg.free.fr/ortograp>

Le présent tract peut être rediffusé:

1°) sous sa présentation « papier », par photocopiage ou par fax. Un bon original peut être chargé à l'adresse:

<http://alrg.free.fr/ortograp/grand-chelem.pdf>

2°) sous sa présentation « courriel », en nous le demandant par imél. A la réception: sélectionnez, copiez dans le presse-papier, et collez dans les messages que vous rediffusez.